

Por segundo año consecutivo, atemperándose al contexto epidemiológico del país que continúa bajo la incidencia de la pandemia de la COVID-19, el importante encuentro de las artes y los debates histórico-culturales ofrecerá actividades presenciales y en mayor medida a través del ciberespacio, fundamentalmente en el canal en línea Videos Crisol.

Lourdes Ferrera González, subdirectora de Cultura en la provincia de Granma, declaró que el convite estará dedicado al bicentenario del natalicio del insigne patriota Francisco Vicente Aguilera, al son como género musical, y a los 60 años de Palabras a los Intelectuales, trascendental discurso pronunciado en 1961 por el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, en presencia de integrantes de la vanguardia artística cubana.

Entre otras motivaciones, dijo, también se rendirá homenaje a los aniversarios 60 de la Campaña de Alfabetización y del surgimiento de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC), así como a las tres décadas de vida del Centro de Investigaciones Históricas y Socioculturales Casa de la Nacionalidad Cubana, institución que promueve el principal evento teórico de la Fiesta.

Previamente -explicó- la campaña incluirá acciones dedicadas a los diferentes municipios del territorio, comenzando el día 9 con Media Luna, y el domingo 10 tendrá lugar el lanzamiento oficial de la convocatoria a la Jornada por la Cultura Cubana (del 10 al 20 de octubre) desde el Parque Nacional La Demajagua, en Manzanillo.

Significó que el programa y la campaña comunicacional de la cita se conformaron a partir del trabajo y las sugerencias de jóvenes artistas de la Asociación Hermanos Saíz y la UNEAC.

Ferrera González detalló que, de las cerca de 90 actividades previstas, sólo unas 20 serán presenciales, entre ellas la ceremonia de las banderas en la Plaza de la Revolución de Bayamo, la inauguración y el recorrido del objeto ceremonial, además de la rememoración de la primera interpretación pública de la marcha guerrera La Bayamesa, devenida en Himno Nacional.

Junto a la XXIX edición del evento teórico Crisol de la Nacionalidad Cubana, el jolgorio promoverá nuevas propuestas de los espacios Ambigú Bayamés y A la décima va la vencida, sobre cocina y poesía, respectivamente, agregó. *(Tomado de ACN)*